
Ich habe Informationen, dass das Gesetz zu Kastrationspflicht für Bauernhofkatzen wieder 

zurückgenommen werden soll. 

Ich, Silvia Stollnberger, Vorstandsmitglied der Tierfreunde Bad Ischl, haben Tag für Tag mit Katzen 

zu tun die eben früher Bauernhofkatzen oder 

Streuner sind, die dann von uns auf unsere Kosten kastriert werden und plötzlich findet sich wieder 

ein Besitzer oder wir werden erpresst, dass sonst Katze 

im Tierheim landet. 

Wir die Tierfreunde Bad Ischl, sind ein Verein, der gegründet wurde, weil wir weder die Möglichkeit 

noch die Räumlichkeiten für ein Tierheim in Bad Ischl 

und Umgebung haben und hatten. 

Wir die Tierfreunde finanzieren und ausschließlich aus Spenden und Mitgliedsbeiträgen!!! 

Wir die Mitglieder und der Vorstand machen das in unserer Freizeit und ohne dafür jemals auch nur 

einen Dank zu bekommen! 

Uns wird es meistens mehr als schwer gemacht. 

Ich habe Zweifel das dieses Mail irgendetwas ändert, aber man darf nichts unversucht lassen. 

 

MfG Stollnberger Silvia 

Tierfreunde Bad Ischl 
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